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【安東支部】 報告者 ：上長者 辰雄 

〇 コロナ対策と花いっぱい運動 

桜が散り、キンセンカ、なでしこ、ビオラなど

春の花が咲き誇るこの時期は、春蒔き草花の種蒔

き・育苗の季節で

す。花いっぱい運

動に参画している

私達は、例年、安

東公民館の育苗基

地においてスタッ

フ全員で花壇に植える花の育苗作業を行います。

しかし、今年は、新コロナウイルス感染拡大防止

対策(以下「コロナ対策」という。)で、密集・密

接をさけるため、集団作業ができません。このた

め、各自宅で育苗することとし、3月下旬、発芽

温度が低いマリーゴールドの種蒔きし、我が家で

は二階ベランダで、マリーゴールド 3ケースの育

苗管理しました。マリーゴールドは、順調に成長

し、この程、ポット上げ

作業を行い、育苗基地に

集めました。これから密

集・密着をしないように

スタッフが交代で水やり

など育苗作業をします。 

5月上旬には、発芽温

度の高いサルビア、ジニ

ア、センニチコウ、コリウ

スなどの種蒔きをし、自宅で育苗管理する予定で

す。 

また、現在、私

達が花いっぱい運

動の活動で管理し

ている公園の花壇

は、袋なでしこ、

なでしこ、ノースポール、ビオラなどが満開で

す。コロナ対策のための緊急時である今日、学

校・幼稚園は休校・休園中であり、市民には不要

不急の外出自粛が求められており、すべての人の

気分が滅入っています。このような情勢下におい

て、子どもを遊ばせるとともにストレス解消のた

め、子ども連れのお父さん・お母さんが多く公園

にお出でになります。花には、人の心を動かし安

らぎを与える力があります。公園にこられた多く

の皆さんに私達が管理する花壇の花を観て頂き、

心に安らぎを与え気

分転換などに少しで

もお役に立つことが

できれば幸いです。 

 

【祇園西支部】 報告者：森川 数夫 

○ 安川緑道に花壇が復活しました 

安川緑道は中須二丁目から祇園一丁目までの約

3キロを流れていた安川を廃川とし、公園として

再開発された遊歩道です。早朝より夕方まで散歩

やジョギングをしながら、周囲の花木を楽しむ方

が大勢おられます。また、近所の花好きの方が集

まり花を植えておられます。 
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※安佐南区花いっぱい運動 

対象者・対象団体：複数人からなるグループ 

対象活動：花いっぱい登録花壇の管理 

花壇の設置場所：不特定多数の人が見ることができる「公共的空間」 

支援内容：花壇の開設時、予算の範囲内（一律 3万円）で初期支援のみ行う。(花苗、土、肥料等の現物支給のみ) 

 

緑道の中央部あたり

に通称「カニ公園」

と呼ばれる割と大き

な公園があります。

以前は花壇を管理す

る人がおられました

が、この 5年間は休眠状態でした。しかし、最近

こちらの花壇を管理して頂く団体がおられます。

祇園の「紫陽花」の皆さんです。放置された花壇

には雑草と踏み固ま

れた土でみすぼらし

い状態でしたが、除

草・土づくりから始

まり花の植え付け・

水やり・施肥を実施

され、年中花が咲き誇っています。2か所ある花

壇も花色の配置や高低を考えられて見事な花壇と

なっています。出費

がかさむのでは？と

尋ねますと「安佐南

区花いっぱい運動」

で花壇の開設時、予

算の範囲内（※一律

3万円）で初期資材の提供を受けたとのことでし

た。詳しくは安佐南区役所地域起こし推進課にお

問い合わせください。 

また、安川緑道始点付近（アストラムライン

下）の花壇も空いています。誰か手入れをやって

くださる人を探しています。こちらも地域起こし

推進課にお申し出ください。 

 

 

 

 

 

【沼田支部】 報告者：井上 文枝 

○瀬戸内ハイツの花 

私が住む瀬戸内

ハイツは３か所の

公園と団地の上に

ある砂防ダムや南

下土手にある古樹

や若い木の桜が一

度に咲き、とても美しいところです。 

 砂防ダムの広場では、私達が植えたあじさいが

咲きます。今は芝桜が満開になっています。 

 この場所では週３回ご

近所の方達が朝ラジオ体

操をしています。皆さん

とてもよろこんでくれて

います。 

 また、瀬戸内ハイツ

の入口方面には、私達

が育てた葉牡丹とパン

ジーがほこらしげに咲

き、通る人たちに楽し

んでもらっています。 

 今、秋にマリーゴールドを満開にしようと苗を

育てているところです。交通科学館南口にも葉牡

丹、パンジーが美しい花を咲かせるために、月に

１、２回の草取り

や肥料をやったり

消毒をしたりと、

とても忙しく作業

をしています。 

 美しく花が咲い

た時の達成感で元気と幸せをもらっています。 

 「ひろしま はなのわ２０２０」は、私達も

花の植え付けの参加をすることになっていまし

たが、コロナウイルスの感染防止のため中止に

なり、残念です。一刻も早く収束することを祈

っています。 


